

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang senantiasa dianugerahkan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Jigsaw Untuk Meningkatkan Kerjasama Siswa Dalam Pembelajaran Matematika Di Kelas VIII SMP Negeri I Pahae Jae T.A 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Drs. Togi, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran - saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. S. Siahaan, M.Pd., Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd. dan Drs. Yasifati Hia, M.Si. yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. S. Saragih, M.Pd. selaku dosen Pembimbing Akademik, kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku Rektor Unimed, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku Dekan Fmipa Unimed, dan Bapak Drs. Syafari, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Matematika Fmipa Unimed yang telah membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Pinondang Naiborhu selaku Kepala Sekolah dan Bapak H. Panggabean selaku guru mata pelajaran matematika di SMP Negeri I Pahae Jae yang telah membantu selama penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ibunda tersayang St. A. Sihombing, S.Pd, Ayahanda P.Simbolon (+), Abang Gembira Simbolon, S.Pd, Adek Sulastri Simbolon, Amd.Keb., Adek Arianto Simbolon dan Adek Putri Simbolon beserta seluruh sanak keluarga Op. Lambok Simbolon dan Op. Christina Sihombing yang sudah berdoa, memberikan kasih sayang yang dalam

dan dorongan semangat serta dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman terbaikku, teman-teman seangkatan 2008, khususnya buat kelas B Reguler dan Dik B'09. Terima kasih juga buat Tamariska Small Group (K'Sarah Nainggolan, Dewi sidabutar, Meilina Pakpahan, Lusi, Salam Silaban, Berto, Zen Siallagan) dan adek – adekku Rainbow Of God (Datita, Erna, Inna, Renny dan Rya) yang selalu memberi doa, mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka, dalam tawa maupun tangis. Tidak lupa juga ucapan terimakasih kepada teman-teman kost Dame yang tersayang (Marni Tinambunan, F.Jon Sipahutar, Irma Yanti Turnip, Dewi Sinta Dabukke, Eifko Harianja, Ronal Harianja, Tuppal Simalango) yang selalu memberi doa dan dukungan. Begitu juga dengan teman-teman sepelayanan di UP-FMIPA, teman-teman PPLT di SMK Teladan P.Siantar, dan seluruh pihak yang tidak mungkin disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013  
Penulis,

Donna Simbolon  
Nim. 408111043